

# 「ASTONE通信」



第 158 号

2021年5月21日発行

担当：朝倉 裕登

## この先いったいどうなるのでしょうか・・・

一昨年の年末くらいから徐々に聞くようになった「コロナ」という言葉。

その後予想だにしない速さで世界中に蔓延し、約1年半経った今では「コロナ」という言葉の聞かない日はないくらいになってしまいました。

私もそうですが、皆さんもまさかここまで広がるとは思っておられなかつたのではないでしょうか？

しかし、いくら世の中が「コロナ禍」だといっても生活はしていかなくてはなりません。

仕事においても家庭においてもまずは各自が気をつける事が第一だと思います。

会社においても当たり前の事ですが、「自分のため」そして「まわりの人のため」に取り組んでいます！



⇒豊岡市から認証していただきました！

毎朝の検温も忘れずに！⇒



⇒会社入り口にはマスクをしたモアイ像と消毒液！



手を洗うところにはハンドソープとペーパータオル！↑



⇒大型空気清浄機も完備！

\*そんな「コロナ禍」だからこそチョットしたおしゃれも忘れずに(^^♪

## ～マスクストラップ～

チョットしたプレゼントにいかがですか？

☆奥さまに♥

☆恋人に♥

☆母の日に何もできなかつた方、少し遅い母の日のプレゼントに♥



色んな色、デザインがありますよ(^o^)

500円/個（税込）

\*「今月の名言」・・・和やかな心はあらゆる装い以上にその人を美しくする！